



written by Daisuke

## ひまわりふあみりーかるた

12月になりました。早いもので2009年も残りあとわずかとなりました。今年1年間の皆さんはどうなったか?

自分としては夏の韓国家族交流に息子のはやとっちは一緒に行けたことが一番の出来事でした。またそこで出会った出会い、韓国人および一緒に行ったメンバーと本当に素敵なかいがきました。韓国語を漢字でとらえる今までの自分の中にはない考え方生まれました。来年はどんな出会いがあるのだろう?今から本当に楽しみです。

ひまわりふあみりーとしてはなかなかファミリーの入会やカンカンの入会などがありました。2家族ともとっても元気なので、今までいた自分たちもパワーをもらっていますね。

来年の夏の韓国交流には現在5家族が申し込んでいます。もし迷っている人がいるならば、すぐに出しましょう。今月の中旬が〆切だと思われます。ぜひ最初で最後かもしれない小松発着交流に行こう。

また来年にはやっちゃんがフェロウとして立ち上がるのも決まりました。金沢に新しいファミリーが誕生します。まずは2月にひまわりふあみりー主催の講演会があります。たまーに講演会を聞くと、ヒッポが何をやっているかが見えていいですよ。ぜひみんなで作り上げましょう。一緒にヒッポをやってみたいなーと思うお友達やご親戚等お誘いあわせの上でぜひ講演会に行きましょう。

1年は365日、時間だけは誰にも平等に与えられています。たくさんCDを聞いて、積極的に何でも参加して、たくさん言葉をゲットしましょう。

今年の素敵な出会いと発見に感謝です。

以上

さんちゃん: 090-4687-5277

大輔: 090-2121-0582

Tel&Fax: 076-262-0148

